



Neubeuern: Spende für Frauen-Sozialdienst

Beitrag

Die KAB Neubeuern konnte einmal mehr den Sozialdienst Katholischer Frauen e.v. Südostbayern mit einer Spende von 765 € in ihrer wichtigen Arbeit unterstützen.

Die Geldsumme stammt aus einer Kollecte zur Jahresmesse sowie aus Spenden bei der Abgabe von Kräuterbuschen zum Fest Maria Himmelfahrt.

Bericht und Fotos: Thomas Schwitteck – Barbara Heinrich (li) und Getraud Paul (re.) von der KAB übergaben den Spendenscheck an Elke Herrmann.



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. KAB
2. München-Oberbayern



3. Neubeuern
4. Rosenheim
5. Sozialdienst Katholischer Frauen